



## UNE VISITE

A

# L'ÉGLISE SAINT-SORLIN

De SERRIÈRES (Ardèche)

*Inscriptions funéraires. — L'épithaphe d'un enfant lyonnais*

L'ÉGLISE Saint-Sorlin, plus communément appelée Saint-Sornin, située au midi du bourg de Serrières, dans le département de l'Ardèche, n'est pas de celles dont l'architecture rustique intéresse l'artiste ou l'archéologue. Elle offre cependant une assez curieuse disposition des bas-côtés et on peut remarquer aussi dans ses chapelles latérales, deux voûtes biaises dont l'obliquité permet de voir le maître-autel; l'une d'elles, dont un pied-droit a été retaillé après coup, attire surtout l'attention par son irrégularité.

S'il faut en croire la date récemment inscrite au-dessus de l'entrée principale, la construction de cette église remonterait à la dernière année du xiv<sup>e</sup> siècle. Les ogives des